
女性職員は多いですか？ 

育児をしながらでも仕事は続けられますか？ 

Ｕ（Ｈ１４年入庁） 

検察事務官 

 私が入庁したときは、男性職員の採用が多かったですが、最近

は、男女の採用比率は同程度です。 

 高松高検管内の３０歳未満の女性職員の割合は約５０％であ

り、近年女性職員が増加していることがわかってもらえると思い

ます。  

 女性に限らず、働く人にとって、「家庭（育児）と仕事の両立

ができるのか」ということはとても重要ですよね。 

 私も子どもが小さい時期は、よく熱を出したり体調が悪くなっ

たりしたため、急遽仕事を休むことも多々ありました。 

 毎月のように保育園からお迎えの連絡があるので申し訳なく

思っていましたが、上司や同僚の優しい言葉かけや、業務のサ

ポートがあったので、育児が大変な時期を乗り切ることができま

した。 

 家庭と仕事の両立に不安を感じる気持ちもあると思いますが、

検察庁には、子育て中の職員の気持ちに寄り添い、力になりたい

と思っている上司や先輩がたくさんいますので安心してくださ

い。 

いつも元気なワーキング

ママ！ 
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